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Der Stadtrat möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, ob und wie mittel- und langfristig in der Lan-
deshauptstadt Magdeburg derzeit durch Lichtsignalanlagen geregelte Kreuzungen durch Kreis-
verkehre ersetzt werden können. 
 
 
Begründung: 
 
Durch den Ersatz von Lichtsignalanlagen durch Kreisverkehre wird der Verkehrsstrom beruhigt, 
ohne lange Stillstands- oder Wartezeiten zu verursachen. Durch die Anlage von Zebrastreifen 
kann der Fußgängerverkehr gesichert werden. Die Erfahrungen, z.B. am Hasselbachplatz, be-
stätigen diese Annahme (siehe auch S0103/15 zu unserem Antrag A0043/15). 
Die mit dem Betrieb der Lichtsignalanlagen verbundenen Kosten können eingespart werden, so 
dass neben den Effekten für die Verkehrsführung im Laufe der Zeit auch positive wirtschaftliche 
Effekte zum Tragen kommen würden. 
Entsprechende Beobachtungen und Erfahrungen im In- und Ausland scheinen für derartige Lö-
sungen zu sprechen. 
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